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Abstract (en)
In a process for forming phosphate coatings on metal surfaces of iron or steel by means of aqueous phosphating solutions based on magnesium
phosphate, solutions are used which contain 0.2 to 4 g/l of magnesium, 1 to 20 g/l of phosphate (calculated as P2O5) and, as accelerator, a
peroxide compound, in particular H2O2, and are free of those inorganic substances which cannot be precipitated with calcium hydroxide in the
neutral or alkaline range. Preferably, phosphating solutions are used which additionally contain activators which can be precipitated by calcium
hydroxide in the neutral or alkaline range.

Abstract (de)
Bei einem Verfahren zur Erzeugung von Phosphatüberzügen auf Metalloberflächen aus Eisen oder Stahl mittels wässriger
Phosphatierungslösungen auf Basis Magnesiumphosphat setzt man Lösungen ein, die 0,2 bis 4 g/l Magnesium, 1 bis 20 g/l Phosphat (ber. als
P2O5) sowie als Beschleuniger Peroxidverbindung, insbesondere H2O2, enthalten und frei von solchen anorganischen Substanzen sind, die nicht
mit Calciumhydroxid im neutralen oder alkalischen Bereich fällbar sind. Vorzugsweise setzt man Phosphatierungslösungen ein, die zusätzlich im
neutralen oder alkalischen Bereich mit Calciumhydroxid fällbare Aktivatoren enthalten.
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